
Ernsthafte Blüten 2013

Beitrag von „Kaktus25“ vom 19. August 2013, 12:46

Hallo Ernst,

ja, behalten oder nicht. Ich finde es schon erstaunlich, wenn auf dem Subdenudata-Körper 
keine weiße Blüte Blüte erscheint - ist irgendwie witzig. Aber die Blüte gefällt mir nicht so. Ich 
würde vielleicht doch noch 1 Jahr abwarten. Denn die E. subdenudata ist meines Wissens keine 
gute Zuchtpflanze, da sie selten Samen ansetzt. Diesbezüglich scheint es ja dann doch etwas 
"Besonderes" zu sein.

Viele Grüße

Sabine

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2627-ernsthafte-bl%C3%BCten-
2013/&postID=25085#post25085
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